



## Cangas

# Gala benéfica de la escuela de danza Maite Quiñones

**Hoy • 20.00 horas • Auditorio Municipal de Cangas** • La tradicional gala navideña de la escuela de danza Maite Quiñones de Cangas regresa con su objetivo solidario. La recaudación (3 euros la entrada) será donada a la ONG Entreculturas para contribuir a tres proyectos que desarrollan en África y México. En concreto, para las escuelas del campo de refugiados Marban, en Sudán del Sur; para

garantizar al menos una comida a refugiados sirios de la escuela Toyour Al Janna de Baalbek (Líbano) y para dar acompañamiento, albergue y protección, con el programa de migrantes, a quienes cruzan la frontera de México con EE.UU. La Escuela Maite Quiñones homenajea este año a *Mujeres en la Historia*, con referencias a Isadora Duncan, Nina Simone y María Callas, entre otras.